

府民の力で「教育・文化・くらし」守ろう

府民の暮らし、教育・文化・スポーツを切り捨てる「財政再建プロ
グラム試案」が4月に発表されて以来、「廃止・削減反対」を求める
署名など府民の運動がかつてない規模で展開されました。各分野から
集まつた署名はすでに200万をこえ、これは橋下知事が知事選挙で
得た得票（183万票）を上回るものとなっています。

文化の継承と創造を 投げ捨てる知事案

ワツハ上方(大阪府立上方演芸資料館)館長



阪府立上方演芸
資料館館長

・文化施設・文化事業の廃止
・統廃合をかつてない規模で実行しようとするもので
す。この案が決定される
と、ワッハ上方も平成23年
度に「千日前から移転とな
り、その規模も縮小されま
す。私は「大阪の文化・上
方の文化を本当になくして
いいんですか」と記事に問
いたいと思います。いった
んなくすと今まで培ってきた
もの、資料や人が散逸し、復元は不可能となりま
す。大阪の文化・上方演芸な
どを次世代にどう伝えてい
くか、これは大人の責任で
す。しかし「お金がないから
なくしてしまう」というの
であれば、子どもに説明が
つきません。それだけにも
つと議論を尽くし、慎重な
判断が必要だと思います。

5・31私学パレード



内田 準吉さんは、憲法が保障した権利を伝えていくことを後にも粘り強く取り組んでいます。

子ども・親・学校が
私学助成の大幅削減

英真学園高等学校校長 内田 準吉



橋下知事による授業料軽減助成と経常費助成の大幅

私は「大阪の文化、上方の文化を本当になくしていいんですか」と知事に問い合わせたいと思います。いったんなくすと今まで培つてきたもの、資料や人が散逸し、復元是不可能となります。大阪の文化、上方演芸などを次世代にどう伝えていくか、これは大人の責任です。しかし「お金がないからなくしてしまう」というのであれば、子どもに説明が

に発表されて以来、「廃止・削減反対」を求める声がかつてない規模で展開されました。各分野から200万をこえ、「これは橋下知事が知事選挙で勝つ」と上回るものとなっています。

府内に広がる運動・署名200万こえる

財政再建プログラム試案の施策・施設切り捨てに対し提出された署名(抜粋)

施策・施設	要望者名	署名数
ワッハ上方	ワッハ上方を応援する会	20,640
大阪 センチュリー交響楽団	大阪センチュリー 交響楽団を応援する会	107,036
臨海 スポーツセンター	臨海スポーツセンター 存続の会	131,020
ドーンセンター	好きやねんドーンセンター の会、大阪母親連絡会など	58,529
国際児童文学館	大阪国際児童文学館を 育てる会	79,073
弥生文化博物館	府立弥生文化博物館を 守る市民の会	10,793
青少年会館など	大阪の青少年育成活動を 前進させる署名呼びかけ人	29,321
35入学級・ 学校整備品存続	大阪府P.T.A協議会	1,055,551

他に、歯科医療関係402,281、街かどデイハウス補助金など存続48,000、健康科学センター存続1,694、花の文化園存続19,444など累計合計2,610,922(各報刊の資料による)

一転「存続」は、多くの署名あつて、

大阪センチュリー交響樂団
ヴィオラ奏者
清水 曹

くさんの方々の心あたる書名のおかげで、知るために、19年前に府が全ラを府民の文化資源とする

えけ努わを「トトテ子活」の管だ、設てな費しのして努々がイ

根拠のない「財政破綻」論

橋下知事は、就任以来「大阪は破産会社と同じ」「多重債務状態」と、大阪がすぐにでもタラゴ市のような財政再建団体に陥るかのように発言を繰り返し、府民に対して我慢を押しつけています。ところが事実はまったく異なります。府当局の試算でも、これまでの財政再建策を継続したとしても、法が定める財政健全化基準に達するのは8年後であり、ましてや「財政再生団体＝財政再建団体」に転落する」とはありません。

橋下「革新」の真のねらいは
大阪解体？＝道州制

「大阪維新プログラム案」には、「関西広域連合」の早期実現」「将来の『道州制』へステップ」が打ち出され、「大阪府の発展的解消」が将来目標です」と明記されています。国や財界がめざす「道州制」は、「究極の構造改革」（日本経団連）と並び、「グローバル企業の新規立地や投資拡大」などをめざし、地方自治を根底から破壊する改革です。「国民に自助と自立の精神」を求めており、福祉・医療・教育など本来担うべき国の役割を放棄し、住民にその負担増を押しつけることは明らかです。大阪維新プログラム案が、「住民の身近なサービスはできるだけ身近な市町村で」、「住民一人ひとりが自らの責任と役割を自覚し、できなごとに助ける」をしていくことと見事に符合します。

「大阪維新プログラム」

- 「田口責任」と「互助」がますます大切
 - 基礎自治体である市町村が：地域住民の自立や「ミユ二ティーによる互助活動を支える
 - グローバル競争を勝ち抜く活力を生み出すためには、大坂・関西が、司令塔機能を有するまとまりある圏域として、経済や都市魅力の向上、都市インフラ整備などに取り組む